

Cuba garde deux secrétariats à la Confédération parlementaire des Amériques



Panama, 3 mars, (RHC).- Cuba a gardé deux secrétariats de la Confédération parlementaire des Amériques.

La XVIe assemblée de cette organisation régionale vient de prendre fin à Panama. Aixa Hevia, députée cubaine a déclaré à l'agence Prensa Latina que cette assemblée a confirmé le leadership de Cuba en matière de santé et d'intégration caribéenne. Les deux secrétariats dans lesquels Cuba a été réélue.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/156597-cuba-garde-deux-secretariats-a-la-confederation-parlementaire-des-ameriques>



Radio Habana Cuba